

Montlouis-sur-Loire : nouvelle centenaire à l'Ehpad de la Bourdaisière



Yvonne Bertin entourée pour l'occasion de ses trois filles et des élus.

Lundi 25 mars, il y avait une grande effervescence à l'Ehpad de la Bourdaisière à Montlouis-sur-loire en l'honneur des 100 ans d'Yvonne Bertin. Le personnel, le maire Vincent Morette et son adjointe Esther Petit étaient présents pour ce moment mémorable.

Que de chemin parcouru depuis sa naissance à Saint-Michel-de-Chavaignes (Sarthe) le 23 mars 1924. Yvonne Bertin a commencé à travailler à l'âge de 13 ans dans différentes fermes de la région. Elle fait la rencontre de Lucien Bertin, qui exerce la profession de cultivateur dans la ferme de ses parents à Autrèche. Ils se marient le 29 septembre 1947.

Le couple travaille au sein de l'exploitation familiale tout en veillant de l'éducation de leurs trois filles, Françoise, Christine et Maryvonne. Malheureusement, Yvonne Bertin a perdu complètement la vue en 1977.

À l'heure de la retraite, le couple se retire à Reugny où Lucien décède en 2002. Après le sinistre survenu dans sa maison en 2023, Yvonne Bertin est accueillie à l'Ehpad de la Bourdaisière la même année.

La centenaire, qui a néanmoins gardé son dynamisme et sa bonne humeur, a reçu de beaux bouquets de fleurs et se souviendra longtemps de cet anniversaire si particulier.